

Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Pantau Proses Pembuatan Triplek di Desa Cidaun

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 9, 2024 - 10:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Selasa, 9 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar mengawasi proses pembuatan triplek di Desa Cidaun. Bripka Dede Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Cidaun, mengelola kegiatan ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses produksi.

Bripka Dede Hidayat mengawasi secara langsung proses pembuatan triplek,

bekerja sama dengan para pekerja dan pengelola pabrik, dan memberikan nasihat tentang pentingnya menjaga keselamatan kerja dan keamanan lingkungan selama kegiatan ini. Langkah ini dilakukan untuk menghindari gangguan keamanan dan keselamatan yang dapat mengganggu proses produksi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., mengucapkan terima kasih kepada upaya Bripka Dede Hidayat untuk memastikan lingkungan kerja aman dan membantu proses produksi bahan triplek berjalan lancar di Desa Cidaun.

"Kami melakukan monitoring ini untuk memastikan bahwa proses pembuatan triplek berjalan dengan aman dan lancar. Kami juga mengingatkan para pekerja agar selalu mematuhi prosedur keselamatan kerja demi menghindari hal-hal yang tidak diinginkan," kata Bripka Dede Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Cidaun.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan bahwa pengawasan ini merupakan bagian dari tanggung jawab kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tempat kerja. Dengan monitoring ini, kami berharap proses produksi triplek dapat berjalan lancar dan menghasilkan produk berkualitas tinggi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun untuk menjaga keamanan selama proses pembuatan triplek. Untuk menciptakan lingkungan kerja yang kondusif dan produktif, petugas dan pelaku usaha harus bekerja sama.

Kegiatan pemantauan ini diharapkan akan memungkinkan proses pembuatan triplek di Desa Cidaun berjalan dengan aman dan efisien, serta meningkatkan kualitas dan kuantitas produksi, sehingga meningkatkan ekonomi lokal.